

感想文記入用紙

・本来のべき歯科医療について、考え方の再確認ができていて思いますが、本日もよかったです。

熊谷先生!!今日は先生のセミナーに参加できたこと、とても嬉しく思います!!
51期のセミナーは衛生士ではお留守番だったので今日、熊谷先生の話を聞いたことはとても貴重な体験だと思っています。
予防についての大切さを院に戻したら、一人でも多くの患者さんに伝えていこうと思います。これからも日々歯科を目指してスタッフみんなでがんばります😊

51期のセミナーに参加し、自分なりに試行錯誤しながら今日まで来ました。
その中で、少しずつ協力をしよう自分に気づき、今回参加しました。
院長には、今後、しっかりとブレない軸を持ってもらい、患者さんにMTMの良さを認めてもらいながら喜んでもらうように、努力をしたいと思います。

毎回前田さんの話をきくと身が引き締まります。セミナーの時に前田さんに「衛生士の仕事楽しい?」ときかれた時、「はい!」と答えられませんでした。でもMTMを始めて約1年、患者さんとの関係が変わり、予防ができていることを実感でき、MTMの楽しさが最近分かってきた気がします。天職になりたいです。

今日は貴重なお時間を頂きありがとうございました。
MTMについてはまず自分自身がよく理解して、一人でも多くの患者さんに伝えていきたいと思いました。クラウドサービスも決め出し後の写真など取り組みもとても良いなと思いました。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日古歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いいたします。

感想文記入用紙

産科衛生士の前田さんのバカなお話がとてもよかったです。天職とか、なぜ歯科医という職業を選んだのかとか、何が自分に与える喜びかというような事を思い出させてくれました。明日からの仕事に対する事を考えさせてくれたように思います。(貴谷)

クラウドサービスにアップしている日吉歯科さんの具体的な資料が見られた事がとても参考になりました。

クラウドをもっと活用出来るようにしたいと思いました。

私も天職と感じています。本当に患者さんに還元できているのかどうか、考える機会となりました。

ありがとうございます。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしく願いいたします。

感想文記入用紙

*今日は貴重なお話をありがとうございました。OP 卒業生が集まる診療所は、卒業生
 研修終了後、数年前勤務していたように、完全な関わり、子育学(1)科と OP の
 学びあひはなにか、自らの反省で、9月～12月復辟の12月、講演会まで
 とい、医院は、患者様、自分と患者、このように関わり、努力が、本日の
 ことで、目標が、なにか、出てくるように思います。
 今後の予防歯科は、患者と歯医(1)科、正しい OP を目指して、自分の歯を
 保つていくことが、(12)月、歯科 近藤)

○富士通様には、クラウドサービスの機能改善、機能追加、リアルタイムでの
 リンク提供など、多大なご支援をいただき、感謝申し上げます。
 ハンズオン様には、G.V. IMPLANT を無償提供いただき、感謝
 申し上げます。糸巻様には、活用に取り組みご協力です。
 また、この度、東京海上日動様にご協力いただき、感謝
 申し上げます。日吉歯科の MTM のキャップを埋めよう努力を続け
 OP 医院様に、使命を果たすに努めます。(クラウド担当 近藤)

○クラウドサービスがいろいろな企業とつながっているなど感じました。
 マーケティングをするという時間にお任せしてまいります。しかし、とした
 データを、診療にのぞきたいと思えます。(DH 近藤)

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしく願いいたします。

感想文記入用紙

2015年に42期のオラルフィジシャンに又に参加。早3年の月日が経ちました。
当時1人だけ歯科衛生士も現在は常勤3人非常勤1人と増え
着々とOP歯科の構築に向けて頑張っていることがよく分かります。
本日のセミナーに参加し、様々なお話が「存在する事や作り出す事」
「存在する課題が沢山ある事」を実感し、モチベーションが上がり
来られたと感じました。

第2部での企業の方々が「予防歯科」のように考えているのか？
私にSR有何の期待しているのか？、知れている事、困っている事
を知ることが出来ました。

益々、志高く頑張らねば。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしく願いいたします。

感想文記入用紙

◦73604 オセスの有益性がよく理解出来、又
施設利用が改善して患者本人の理解度が
上がるというところがよくわかりました。
非常に有難うございました。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしく願いいたします。

SAT 事務局

感想記入用紙

歯科衛生士の前田さんのお話を聞いて、改めてMTM
 (について) 学び直すことができました。

クラウドの導入により、患者さんへ情報共有することで
 自分の口腔内に興味を持ち、健康観が高くなったという
 感想がありました。当院でも患者さん一人一人に合わせた
 情報共有していきたいです。

数年でたくさんの企業がメンテナンスの助成をはじめていること
 がわかり、それに^伴い「自費」で歯を守るメンテナンスをしてくれる
 歯科医院が全国各地に必要だと改めて感じました。
 現在クラウドサービスが当院でも始まり、試行錯誤の毎日
 ですが、自吉歯科さんでも提供可能な情報がふえていくのを聞き、
 情報提供しておしまいではなく、少しづつ新しい情報をアップロード
 して患者さんのモチベーションや健康観をあげたいと思います。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想文記入用紙

健康保健組合が動いてくることが一番良いと思います。
企業で大手と中小の一部の人しか対象にならない。国民の
ために、平等という観点から、~~広がりが必要~~
広がりが必要に不可欠になって
くる。受け皿が先か、広がりか先かはあると思うが、
あらゆる事例は、広がりか先である。我々は、受け皿
にしておく努めていくが、今日の企業が取っている
受け皿の大半は、広がりかなければ、達成
されない。両輪とも言え、世の20%を越えて、
広がりによって、道は大きく開けようと思う。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

SAT 事務局

感想文記入用紙

本日の熊谷先生、DH前田さん、松本先生の講演を聴いて、私が若手Dや
歯科衛生士を教育するにあたり、歯の寿命と命の寿命を比較せよと、不衛生な
言葉で学んだことを伝えていたつもりでしたが、私の脳内がハイオカルムに
おどろかされたことにハッと気がついて、また目が覚めた状態です。
以前には、歯と命、また、~~歯~~スリッパも少し浸透はしていたように思いますが、
もどろかすか、Keep28を目指して引き続き取り組んでいきます！
本日同行したDHさんには前田さんの話の中で、自費メンテナンスの必要性
とその大切さ変化はありますが、数年後には良い方向にはなったことが、歯
刺激の利便性は、これに引き続き取り組むという、アウトプットも随時深く検証してい
今後、前向きに展開していきます。

前田先生の発言は3年間の歯科医師の思惑の先の高知警とこれからは本
一掃に果した勤務から前田さんは刺激を受けたことだと思えます。日頃から
技術の前も学習をしっかりと伝えていくことが、本人にはあまり響いて
いないのかも知れません。

歯科と企業の連携として、企業の予防歯科に対する意識が徐々に高まって
来ている。熊谷先生の功徳が大きいと思えます。その期待に対する歯科の責任として
メンテナンスの質を高めるには、やはり私達の役割です。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想文記入用紙

今日は、とても勉強になる 色々な講演ありがとうございました。

患者さんを一番に考え、行動していくこと
歯科医療の本当の価値、変化しないことに価値
があり、歯科医療の誇りと責任、患者さんへの尊敬
する気持ちや学び続けることって本当に大切だと
思いました。患者さん目線のクラウドもとても
良いと思い、ぜひやってみたいと思いました!!

歯科医療に誇りを持ち、患者に口腔内の健康の価値を
知ってもらうために常に新しいものを取り入れ、進化し続け
ている日吉歯科の貴重な講演を聞くことができて、大変
勉強になりました。熊谷先生の考えを勤務医も衛生士も
皆が理解し、皆が実践していることが分かりました。今日学
んだことを医院に持ち帰り、共有したいと思っております。今日は
ありがとうございました。

うら ↓

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしく願いいたします。

感想文記入用紙

まずはじめに、我々学生への参加を快く受け入れて下さる
ことに対し深く感謝申し上げます。

熊谷先生をはじめ OP 医院で行われている内容は
他業種と巻き込んで、社会でも変えるという点が
大変興味深いです。また我々学生が卒業後やらなければ
ならないことなのだとも実感致しました。

また、先生方の取り組みと拝聴させて頂くことが
ありがとうございました。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は目吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想文記入用紙

本日は、熊谷先生、前田先生、松本先生、素晴らしいご講演を
ありがとうございました。

私は、友人の紹介を通じて予防歯科に携わる先生方とのご縁を
いたごきました。小さい頃から虫歯に悩んだり、歯科医院に通うことが
多かったので、歯医者さん＝虫歯の治療というイメージでした。更に、大学に
入ってから様々な治療法について学び始めたため、初めに予防歯科
についてのお話を聞いた時に感銘を受けました。

また、歯学部では友人と話をしていると、「虫歯の治療を
したから大丈夫」という考えや、「歯医者さんは痛いから行きたくないし、
前は痛かったけど今は痛くないから行かなくていいや」といった
考えの人が大半というところにも気が付きました。そこで、周りの人たちに
この予防歯科の考えを普及し、歯に対する関心を高めたいと思い
思いよりになりました。今はまだ学生ですが、できることは限られてしまいが
このご縁に感謝し、先生方からたくさん勉強させていたことに、将来は
自分が強言できる場になりたいと思いました。

そのために、歯科医療哲学をはじめ、新しい軸を持つような
無形資産を得るために日々精進して参りたいと思っております。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想文記入用紙

今回MTMについてのセミナーを初めて聞いて、歯科衛生士として何をしていけばいいのかが再確認できたように思いました。

初期治療の期間が、いかに患者さんが自身の口腔内に対する関心や健康意識を高めることができるかがポイントになることが改めてわかりました。

知検査・診断の結果を患者さんに説明する時も媒体などがその患者さんに合ったものを使い、理解してもらおう工夫していきたいと思いました。

保険バイオフルミとはおなじ、MTMのシステムを利用して患者さんの全体的な健康を目指して今後とも仕事をしたいと思っています。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は且吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想を記入用紙

- 予防の重要性で「Keep28」という言葉がすく胸に響きました。KEEP28を達成できる方々に母親教育、患者教育、メンテナンスを中心とした診療に力を入れていただく多くのKEEP28達成者を育てたいという気持ちです。
- 小児のメンテナンスはKEEP28の基盤とあっていくので一層力を入れたいと感じています。また、患者本人や保護者が自ら学んでいくことが大切だと知ることが出来たので、これから真の患者教育を目指して診療を行っていきたく思います。
- 歯科衛生士としてのライセンスを持ち、約1年が経過したら、オーラルビジョンの1人として確立できるように年間院内での研修を通り学んでいきたい。はじめの語にあたり「インテリジェンスの大切さ、そしてその有無の違いはほとんど差を生まない。決して現状維持に満足せず、常に向上心をもって無形資産を増やし続ける、KEEP28をもっと患者さんに向き合いたい」と思いました。
- 私は今、小児メンテナンスに携わる歯科衛生士を目指し、研修に参加しています。予防の歯科衛生士として、患者さんにとって、本当の利益とは何かを考え、価値のあるメンテナンスを提供できるよう、更なるスキルアップのために努めたいと思います。KEEP28を成し遂げられる歯科衛生士を目指し、頑張りたいと思います。
- 予防の重要性を聞いて、私が「資料作りで」DHが苦労しているのを知り、聞いてみましたが、日吉歯科での資料作製を参考にすると、資料作製を今よりも簡単に進めて行けるので、推進の道が開けたようにおもいます。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想を記入用紙

歯科衛生士として働くことの意義について改めて考え直すことができました。

一人で多くの人に、KEEP 28 を達成してもらうために、衛生士として何をすべきか、日々学ぶ多くのことを吸収し、精進していきたいと身がまきしまりました。

クラウドサービスは、まだ本格的にできていない部分が多いので、前田さんのお言葉を聞いてよかったです。

最大限の効果を導くツールだと思うので、院先で再度見直して、患者さんによりよい情報を提供できるようにしていきたいと思います。

ありがとうございました。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想文記入用紙

- ・ 現在、勤務して2年目のDHです。
MTM、オーラルフィジシャンに触れて非常に楽しく、MTMについての知識や、DHとして働く上での役割を、意義などを学びました。
これから担当患者さんを持つようになるので、知識として一番喜ばしい情報は、情報を提示できる方、これからMTM、オーラルフィジシャンについて勉強していきたいと思っております。
- ・ クラウド利用者の声から、情報開示の必要性を感じました。病院は年毎に方も多く、予約システム、予約記録採集のシステムは、登録していない患者さんの健康感も高まり、良いと思っております。
- ・ Keep28を達成するために早くからMTMと連携して対応して欲しいです。歯周治療にはSRPが重要で、SRP成功させるためにPRFが大事で、歯周病の改善に効果を感じました。担当患者さんが増え、最近築地作業のように仕事を行っている感じですが、ある程度、患者さんへの個人個人に合わせた指導をしてほしいです。感じました。クラウドサービスも利用可能なようにしてほしいです。将来的にはクラウドサービスも関係が深くなると思います。クラウドサービスに興味があります。
- ・ 当院でのクラウドの利用状況としては、メンテナンスに特化する患者様に情報提供を積極的に行っていきます。DHの前田さんのお話の中にあつたように、初診の患者様から提供すること、治療の後のケア、モチベーションになると感じました。クラウドのサービスを活用してまだ開かない状況ではあります。今後の利用の仕方と見え、より患者様に寄り添った診療をしていきます。
- ・ 今後クラウドを双方向で活用できるということで、より良いツールになることを期待しています。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。
感想内容は、且吉歯科診療所と共有するものとします。
お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしく願いいたします。

感想文記入用紙

初めセミナーに参加しました。口腔癌が全身の中でも割合が最も少ない事、歯科のイメージから、生命に遠い分野だと思いこんでいたのが、熊谷先生が話されていた私自身についている月送のバイオフィルムだと思いました。癌認識をしっかりと持った患者さんに質の高いメンテナンスを行ってほしいと、安くはない費用を払っている患者さんと裏切る行為だと改めて感じた。また、メンテナンスの重要性をまだ理解していない、メンテナンスを受けたいけど、受けられない方をなくしていく為に、歯科からだけでなく医科からのアプローチも大切だと増えていると思い、歯科医科連携を強め

今回のセミナーの一番の収穫は、クラウドで情報共有する意義について学べた事です。一番情報を知ることが患者に情報を提供すること、よい医療提供のために、医院の垣根を越えた情報共有が、まずOPの間でなければ...と思いました。

また、写真や検査結果だけでなく、患者をケアに必要な情報をデータベースの中で登録して提供できるクラウドの有用性が高まると思います。

従来の歯科治療では虫歯や歯周病を予防することはできないといわれても、今後は患者さん同様の意識に加え、多岐の歯からのメンテナンスも、人によっては全身の健康を守るためにメンテナンスが重要というところまで多くの人が知ってもらいたいと思います。クラウドももっと多く利用していきたいように日々歯科の取り組みを参考にしたいです。

企業の方のお話で、うわとなる歯科医院が少ないうお話と伺い、歯科医師として、日本にあふれているといわれている歯科医院が徐々に予防をとり入れられることを強く望んでいます。また、このようなセミナーに参加して本当に良かったです。

日吉歯科で実際に勤務されているDHの話に大変刺激をうけました。また新たな気持ちで業務に取り組んでいきたいと思えます。

技術や知識を磨き天職と思えるようになることが目標です。

同じ歯科衛生士として現場でMTMを行っている前田さんの話、とくに共感できると感じたプロセスで初期治療からメンテナンスまで行っていることを誇りに思い、大抵多くの患者さんへ歯の大切さを伝えて頂き家族の皆さんにも予防の大切さを

その際には、また予防歯科の取り組みの啓蒙活動をしていきたいです。
本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想文記入用紙

オーラルフィジシャンの後習のつもりで参
 加させてもらったが、予防歯科の革命の場に
 参加させてもらう日吉歯科での熱い思いを
 呼びさまさせてもらった。ちやうど院内の改
 装中でうまく対応できそうな気がする。
 う蝕や歯周病が出来てしまてくやしい
 思いをする事がよくあるが、情報公開の
 より本気でDIF.スタッフと自とり組みを
 推したい。一度じっくり考え検討したい。
 熊谷先生の根気と意気込みの強さを
 改めて感じとれた。ありがとうございます
 ました。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願ひいたします。

感想文記入用紙

今日、職場の仲間と日吉歯科の10年(30年?)の歩みを開始。歯から
牙科医療哲学、歯のメンテナンス、後輩達の未来を視野に
学びの多いお時間をありがとうございました。明日のやを頂きます。
有難うございます。

初めて日吉歯科のセミナーを受講いたしました。高齢者の割合が
増え、平均寿命が長寿化していく中で歯科医療の在り方を考えさせ
られる貴重な機会となりました。ありがとうございました。馬殿雅大
「歯科医療哲学」という言葉が心に残ります。今後医療現場に
あたり、広い「眼」で物事をとらえていきたいとあらためて感じました。
自分自身の考え方も見直す良い機会となり、嬉しく思います。
ありがとうございました。 福本由穂里

大切にしているものの考え方が同じ方との縁の広がりを感じました。
この縁は今後急速に拡大し強さも増していくだろうとも思っています。
町の将来、予防歯科が当然と社会が来ると確信し、また、どうな
りかはわからないという思いを新たに、行政とも力を得ようと考え
実行していくことを決意いたします。ありがとうございました。 矢田朋美

歯科医療の携り自身の備えが大切だと感じた。「歯科医療哲学」は
自分の自身を磨く手助けが、本セミナーを通じてお目覚めが、
後輩の未来を視野に思い、本日はとても有難うございました。お礼状
※HPには、個人名と、組織名を記入してください。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。
感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。
お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしく願いいたします。

感想文記入用紙

オーラルフィジシャンセミナーを受講して 4年、そのオーラルフィジシャンセミナーを受講して6年が経過し、今現在医院でもかなりMAMを取りこんできていたが、今回のセミナーを受けた後、不足している所がはっきりしました。

自院でデータを保存していたが、今後押さえておきたい場合に企業との連携をどうするか、いかに、今後立ち止まるのではなく、先に打ちあがった事が大切なのかもしれない。

今回の内容を 日吉歯科を参考に打あがった。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想文記入用紙

だれのための歯科医療なのか、何のための歯科医療
なのか、技術と知識の習得はもちろんのこと、
歯科医療哲学とブレない軸を形成していくことの
大切さを改めて感じました。

医院の売り上げも減り、戦力となっていた歯科衛生士
の方が退職しても、ブレない 熊谷先生の信念に
感動しました。

膜内の保険のバイオフィルムの破壊と除去をしていか
なければいけないと思いました。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしく願いいたします。

感想文記入用紙

昨年からのクラウド導入を考へています。

導入に関して、プログラムの仕方や見方など"まだよく
わからない点"ばかりなので、そのあたりを一度
説明をいただきたいと思ひます。

また、金額が35万円とのことですが、ランニングコストが
3万3000円ほどなので、その点も検討中です。

当クリニックはあまり余裕のないので、ランニングコストが
10万円以下 ~~に抑え~~ ぐらいであればいいと思ひます。

一応、99%のKPIに唾液検査を実施し、自費×2万円も、
オーラルフィジシャンのクラスを上げてから実行していきたいです。
あとはクラウド化が無事に導入できるとよいですね。

今後の目標は予防歯科をT2Tできることにはして
結果をたいしていいです。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願ひいたします。

感想文記入用紙

高土通さんのクラウドサービスを導入すべきか、できるか？
見極めるために参加させていただけました。
今回は何度も説明を受けても、今回のセミナーは冒頭の
熊谷先生の講演からずっと気付かせるものでした。
日吉歯科のDJ 菊田さんのお話から、日吉歯科も
自費型でクラウドサービスの取り込みに音頭した
エピソードは大変共感できました。
また、菊田さんの歯科は関係の無い企業の皆様にも
こんなにも予防歯科の啓蒙に「尽力下さり、本来
和達歯科医の中だけで行われていたならならぬ、この
市民教育に気付かされた。企業の皆様には感謝の
気持ち一杯です。
歯科医としての哲学と倫理観を学ばせられました。
いつも熊谷先生の「ふれぬ歯」の力強さにも感銘され
ます。私も近づきたいと思っております。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしく願いいたします。

感想文記入用紙

学生の自分にもともしも
分かつやすく、勉強に
励みました。蛇口の
詰りか時に凍らせました!

詰め物を入れた翌日の進行は
翻舌すると舌の音響に衝撃を受けました。
初期治療の段階で口腔内環境を整える
ことの重要性をしっかりと伝えたいと、改めて
思いました。

日吉歯科のスタッフの皆さんのお話しは
とても面白く、日々精進ですね！三人の子育てと仕事の
両立、高い志がある。

新人ドクターも、1か月に口腔内写真をもとに撮
り始め、おんなじ写真を8枚ある、お話しが
楽しく指針、講演会も楽しかった。とびっりに
大学生の息子も感動を受けている。おんなじ
写真も、使えば...帰ってからも勉強は

当日のMTMへの参加
は方々もう一度確認したい
と、お話しを聞いて、
Keep28を目指して
治療のやり方を
一緒に考えてい
たいです

日吉歯科の松本先生のお話しは聞き
新人の頃は大変な努力をされていた
ことを知り、自分は同じ時期に達成
できていなかったことが多くあり、
自分の至らなさを痛感致しました。
患者様の健康を第一に考え行動できる
ドクターになるよう努力したいと思います。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。
感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。
お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしく願いいたします。

感想文記入用紙

KEEP28 という響きにもはや馴染みで来たことはあるが、
改めて、KEEP28 は本来の目標であることを確認できた。
従来の歯科診療では、口腔の健康を文字に
は難しく、KEEP28 の達成は到底叶いません。
社会保険制度上は、疾病による給付と異なるため、
予防歯科は保険外となる、という部分があるが、
企業による X-ray など費用の補助の取り組みは、社会と企業
の間に強く感じられた。KEEP28 もまた、社会と企業
となることは今後、自然な流れがあると思える。
クラウドを活用して患者への情報の公開という取り組みは
患者意識を向上させる、医療者-患者間での目的共有
は明確にでき、これも本来の患者への医療への向かい
ことと思える。また、歯科という閉じた目標を
しまいかさず、医療という大きな視点をもつ健康
を考へることから出来た一日であり、歯科医師という将来に
大きな希望を抱くとともに、強い責任を覚える一日でした。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

2018/03/11

「学び直すオーラルフィジシャンセミナー」と「医と産業の連携講演会」
～積極的予防歯科から Keep28 を目指して～

感想文記入用紙

今回のセミナーで再認識した事は、
従来の歯科治療では虫歯、歯周病の進行を
防ぐ事はできていない。
メンテナンスは歯を守れるが、歯科検診では守れない
歯を失う日本の現状を深く理解していただくには
大変難しいと感じました。
对患者だけでなく、对社会に貢献できる歯科医を
目指すため、全身の健康に向けたKEEP28の
取り組みは私達医療従事者にとって常に念頭に
おかなくてはならない事と改めて感じました。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

SAT事務局

感想文記入用紙

日吉歯科の衛生士さん、若いDrのお話は心に刺さりました。
成長できる喜び、その環境への感謝という気持ちには私も手打ちがな
いきたいと思います。とにかくコツコツと積み上げていくことをずっと
やっていきます。企業の受け皿になれるようなOP医院になっていきな
いと思います。

貴重なお話をありがとうございました。

OP医院の勤務医として拝聴させて頂戴しました。松本先生の考えや、日々の
勉強の仕方などは、日々とさせていただきます。

患者教育やDHI教育をしていく上で、自分の知識・技術の継続と成長させる
こと、DHIは勉強が楽しく、院長とDHI-DAの間には学びがなる
事の重要性を考えさせていただきます。

ライブ入を待つ人とは、質の向上とばかりの学びが大切だと思っております。

熊谷崇先生、前田奈美先生、松本拓也先生のお話を耳徳と事が出来、とても
貴重な1日となりました。ありがとうございました。

成長し続ける、満足せず向上し続ける、という事はとても大変ですが、
自分自身にとっても大きな無形資産だと思っております。患者さんのために、
患者さんの家族のために、考え続ける学び続けて発信できる人になりたい
と思っております。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願ひいたします。

感想文記入用紙

本日は貴重な講演ありがとうございました。
 今更、PROOP, チーム・エンゲージメントに熊谷先生や松本先生の
 お話が、ここに来て、ようやく自分の中で「当たり前」に感じることが
 出来た。それまで、「予防って何!?! 大学では教わらなかったよ!」
 「この素晴らしい歯科医療があるよ!」というふうに感じて、
 自分の中では「新しい歯科医療」だと思っていた。何度も熊谷先生や
 松本先生、予防を標榜する先生方のお話を伺ううちに、
 「それは当たり前だね!」と思いつつ、講演を聞いていくと自分の
 いるところまで気がつく。
 学生時代の身の上で、今更「予防歯科医療に貢献する」といふ
 生きかた、歯科医師としての役割に、保険のバイオフィームの
 フォロワーとして、予防歯科を実施するうちに、今のうちに多くのことを
 学ばなければ、と思いつく。
 更に、企業の方の、和（は）に歯科医療関係者、
 予防にたいする意識の高さは非常に驚き、これを感じ
 ていますと同時に、それだけ責任を担っている方々と思いつく。
 歯科という業界の方、歯科（特に予防）にたいする知識の
 多さと理解の深さに本当に驚きです。本日来られたのは、企業に

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。企業理念、現場を想う会社の存在、
 お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。すべて本当にありがとうございます、友人を

SAT 事務局
 うらやましく思うことに、その歯車の中に
 光を未来に向けてと思いつく。

感想文記入用紙

お田さんのプレゼン、とても感動いたしました。
特に自費診療開始の、1年経ちますが、まだ、苦戦中
ですが、より、70代化した 姿に、対応できると、
人は志が強いと、スタッフに、伝えて、初めに
伝えます。

おは松本先生の初診～再診の2つの70代への
研修医に行くと、良い方向に向かっています。

医療哲学、倫理、プレゼン精神 を学びました。

医と産業の連携の進歩、あり。

健康経営の広がり と IoT に 着目、期待
してまいります。

常に DP の一員として 学び続けたいと思っております。

渡辺 里香

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想記入用紙

はじめまして、横浜市青葉区のうかい歯科医院から参りました
秘書兼マネージャーの 十鳥と申します。私は ^{歯科} Dr.で DH ではないのですが、ネオアメリカで医学専門係の仕事と勉強をしております
海外と日本の ^{歯科治療に於ける} 制度の違い、また価値観の差について、自頃より
アメリカ人とよく話し合っておりますので、今回のセミナーのお話は
そのいくつかもとても明確に挙げており、スタッフとバに落着いてくることがあります。
また、DHやDrのお話を通じて我がクリニックに足りていないもの、またそれを
今後どのように改善していくべきかなどのヒントも沢山頂けると感じました。
セミナーは参加が事に意義があるのではなく、そこで学んだ事を今後
どう生かすかが非常に大切だと感るので、本日学びさせて頂いたことを
クリニックに持ち帰り、スタッフへの教育、また研修として浸透させて
いきたいと考えております。私のような歯科専門職以外の人間
にも分かりやすく、またとても共感を得られる、素晴らしい「伝言棒」
のセミナーでございました。どうもありがとうございました。
今後勉強に努めます。

いつか酒田へも勉強に行ければと思います。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想文記入用紙

年前中川は予防歯科とはなんであるか、どうのを復習・再認識
できた。以前の若手 OP セミナーと連った時代の流れに合った
クラウドサービスによる情報開示ワークの患者教育に重点、
医療の質向上に重点、良いものがある。平後に Fujitsu
システムと連携しているクラウド、アプリの紹介が詳しく聞けた
ことも良かった。また、企業でこんなにも予防歯科が推進されて
いるのが驚いた。

将来 歯周病専門医として GP と連携した OP 医院を
作りたいと構想しているのもまた今後このおセミナーに
参加し、情報をアップデートしながら真の口腔健康に寄与
すべく自己研鑽に励みたい、そう思わせてくれることも
有意義なセミナーだった。ありがとうございました。

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしく願いいたします。

感想☆記入用紙

久しぶりに熊谷先生をはじめとする日吉歯科の皆様の現場での状況と垣間みることができ改めて視野の広さに刺激を受けました。患者様だけでなく社会が大切と必要としていることを更に明日からの診療室で感じました。と思います。 平柳

初めて日吉歯科の講義を聞いて勉強になりました。次から参考。患者のモチベーションのこうじょうと保険バイオフィルムの除きをしていこうと思いました。KEEP28 日本票に元々張りたいと思います。松

患者さん一人一人に対しての資料作りや、X2テナス⁺を心がけて、口腔の健康だけでなく、身体も健康を守れるように日々努めていきたいです。と思います。 遠藤

之井さんの具体的な取組み。可憐らしいですが、むしろ社会がこれほど必要とされる。本当の X2テナス⁺がもっと広げられると思います。企業もまた、予防歯科の志業や、社会もまた予防歯科の志業と存えたいと感じました。 大野
大きな企業が、取り組んでいるプロジェクトの一端に携われる事は、僕らも責任を持つ。向かいあいたい。改めて感じました。
現在の当院でのクラウドの使い方に懐疑は、多くの言葉は夏があると思います。 日吉歯科のモチベーションも参考にしたいです。 大野

本用紙は説明会終了時にご提出ください。

感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。

感想文記入用紙

日本の将来を考えると、とても理想的
 的な試みだと思っております。
 名だたる大企業の方々が先頭に立ち、
 腹保険に向かうのは、当然だと思っております。
 (多分年収も多々1210万円から.)
 自腹で切り金と払わないと、患者さんは
 大切に扱おうとさせませんね。
 世間にも対応し、平均寿命が世界一に
 なった日本が、健康寿命世界一になる様
 頑張りたい!

明日から又診療があります、時間通りに参ります!!

本用紙は説明会終了時にご提出ください。企業の方は、代休がその日の分だけ
 感想内容は日吉歯科診療所と共有するものとします。手せんが...

お手数をお掛けいたしますが、ご協力よろしくお願いたします。